

Neue Hautarzt-Praxis in der Richard-Wagner-Gasse

Vor kurzem eröffnete Hautarzt Christoph Schrautzer seine neue Praxis in der Richard-Wagner-Gasse 34. Behandelt

3. GEIDORF

werden dort Patienten aller Kassen sowie Privatpatienten. Neben der Abklärung und Behandlung von dermatologischen Erkrankungen liegt der Schwerpunkt insbesondere auf konservativer und operativer Dermatologie sowie Allergologie. Die barrierefreie Ordination mit Lift befindet sich im Gesundheitszentrum der Kreuzschwestern. Dieses ist mit der Bushaltestelle der Linie 39, der umliegenden Grünen Parkzone sowie der Tiefgarage der Kreuzschwestern sowohl mit öffentlichen Verkehrsmitteln als auch mit dem Pkw gut

erreichbar. Erfreut über das neue Angebot zeigt sich Bezirksvorsteher Hanno Wisiak (KPÖ): „Jeder weiß, dass es leider oft lange dauern kann, bis man bei einem Hautarzt mit Kassenvertrag einen Termin bekommt. Umso mehr freut es mich, dass es in Geidorf eine neue Praxis gibt.“



Die neue Praxis öffnete mit Anfang Oktober ihre Tore. Ordination Dr. Schrautzer